



## Liebe Schachfreunde,

der 1. Vorstand wünscht allen Mitgliedern, Gastspielern und Gönnern der Schachfreunde Wehringen, ein frohes und geruhames Osterfest 2014

Am Gründonnerstag dem 17. April, fällt das Training wegen einer anderweitigen Raumnutzung (Geburtstagsfeier) aus. Wir sehen uns dann wieder am 24. April zur letzten und abschließenden Runde des Test-Turnier 2013/2014

Ich bitte daher alle betreffenden Spieler/innen unbedingt an diesem Tag da zu sein und ihre Restspiele abzuschließen. Es sollte ein Gebot der Fairness sein, dass gerade der Kampf um die Spitzenplätze fair und ordentlich (ohne kampflöse Spiele) abgeschlossen wird.

3 Paarungen stehen dazu noch an, die am 24. April unbedingt gespielt werden sollten!

Marina Müller – Jakob Lepp; Alfred Deschler – Jakob Lepp; Alfred Deschler – Michael Mayer;

**Am Feiertag 1. Mai fällt das Training wie an Feiertagen üblich, aus!**

Bereits am 8. Mai 2014 starten wir mit einem neuen Turnier aufgeteilt in 2 Gruppen nach Spielstärke. Es handelt sich um ein Schnellschach-Turnier mit einer ½ Stunde Bedenkzeit. Selbstverständlich muss hier mit Uhr gespielt werden, aber das ungeliebte mitschreiben entfällt bei diesem Turnier. Alle Mannschaftsspieler/innen, sowie Gastspieler, werden der Gruppe 1 zugeteilt. Die etwas schwächeren Spieler/innen bzw. die Leute die nicht in der Mannschaft spielen wollen, spielen dann in der 2. Gruppe.

Da sich das 1. Test-Turnier mit 17 Teilnehmern, doch sehr lange hingezogen hat, möchte ich die Gruppenstärke auf max. 10 Plätze beschränken!

Es würde mich sehr freuen, wenn sich **Alle**, baldmöglichst bei mir melden, ihren Wunsch äußern, in welcher Gruppe sie gerne spielen möchten mit einer verbindlichen Zusage!

Besonders würde ich mich freuen, wenn die Mitglieder, ob passiv oder aktiv, die noch kaum ins Training und Spielgeschehen eingegriffen haben, daran teilnehmen würden, um vielleicht mit zwei Zehnergruppen beginnen zu können!

Desweiteren möchte ich Alle nochmals darauf hinweisen, dass unsere Homepage zur Information der Mitglieder dienen soll. Deshalb bitte einmal in der Woche, am besten am Freitag, reinschauen um sich über die vergangene Woche, bzw. wann Punktspiele usw. anstehen, zu informieren.

<http://schachfreunde-wehringen.jimdo.com/>

In diesem Sinne, Euer Schachfreund Franz Wildegger